

Presseinfo

Mitch Young = Michael M. Jung

Album: Campfire

Genre:

Country, Folk, Singer/Songwriter

Mitch Young alias Michael M. Jung ist einer der erfolgreichsten und produktivsten deutschen Songschreiber und Produzenten der letzten 25 Jahre mit bereits mehr als 500 weltweit veröffentlichten Titeln aus seiner Feder.

Er ist auch die Stimme und alleiniger Komponist von Garden Of Delight, Avalon und Keltenherz.

Allein mit Garden Of Delight spielte er bereits mehr als 2500 Konzerte und veröffentlichte 23 Studioalben!

Mit Campfire erfüllt er sich seinen lang ersehnten Traum auch deutlich akustischere Musik in einem SOLO-Programm auf die Bühne zu bringen.

Das Lagerfeuer steht für Geschichten, Freundschaft, Freiheit, Abenteuer, Intimität, Natur und Gelassenheit. All dies spiegelt sich in den 16 Tracks auf „Campfire“ wider.

Die charismatische Stimme Jungs und die teils düster melancholischen Songs erinnern sofort an Johnny Cash, Tom Petty oder Jack Johnson.

Stilistisch kombiniert er mühelos Pop, Country, Folk und Gothicelemente zu seinem eigenen Stil, der sich auch in seiner Hauptband Garden Of Delight wiederfindet. (Dort aber deutlich rockiger und partylastiger!)

Durch den Einsatz von Fußtrommel, innovativem Gitarrensynchronizer und Looper (Mitch spielt das gleiche System wie Ed Sheeran) hat der Zuschauer nach rein akustischen Stücken plötzlich das Gefühl eine komplette Band auf der Bühne zu erleben.

Mitch Young's sehr eigene Mischung aus groovigen Gitarrenpop und mystischen Folksongs mit Countrytouch fesselt definitiv und macht süchtig.

Je nach aktuellen Bestimmungen wird das Konzert eher ruhiger oder doch zur typischen Garden Of Delight-Party!

Inbedingt LIVE-erleben!

Press information english - 2020

Mitch Young

Album: Campfire

Genre:

country, folk, singer/songwriter

Mitch Young also known as Michael M. Jung is one of Germany's most successful and productive songwriters and producers! In the past 25 years he wrote and composed not fewer than 500 songs released worldwide.

He also is the voice and composer of the bands ,Garden of Delight', ,Avalon' and ,Keltenherz'.

With his band ,Garden of Delight' he has already given more than 2500 concerts and released 23 albums so far.

With his new album ,Campfire' he fulfills his dream of performing more thoughtful, more acoustic and calmer music.

,Campfire' stands for story telling, friendship, freedom, adventure, intimacy, nature and serenity. This all is reflected in the 16 songs on the album.

With Michael M. Jung's strong charismatic voice and the sometimes melancholic-dark songs the album directs an homage to Johnny Cash, Tom Petty and Jack Johnson. Some of their songs are contained side by side with his own compositions.

He stylistically perfectly combines pop, country, folk and gothic to his own style, as he has been doing with ,Garden of Delight' for the past 20 years although here a bit more rocky and party like.

Mitch Young's very individual mix of groovy guitar-pop and mystical folk with a touch of country is definitely capturing and addicting.

Best to be heard while driving or live! Don't miss!